



# 東京初！

# がん対策条例検討！



二月十八日、高野区長に要望書を提出

# 公明党が強く推進！

このたび、高野之夫豊島区長は、区として『がん対策条例』に取り組みことを表明されました。また、新年度から「がん対策課」を設置し、がん対策推進本部を設け、一月中旬には、第一回の対策推進会議を開催し、区独自の『がん対策』がスタートしました。

『がん対策条例』は、東京都内初の快挙で、他自治体から大いに注目をあつめています。公明党はこれまで、がん対策の推進を国に強く働きかけ「がん対策基本法」を成立させ、昨秋「がん検診無料クーポン券」の配布を実現してまいりました。

二月十八日には、公明区議団と、区内在住の女性の代表が『総合的ながん対策についての要望書』を高野区長に提出し実効力あるがん対策を強く訴えました。

要望書では、がん条例の早期実現と●子宮頸がんの撲滅に向け、がん教育と連動した子宮頸がんワクチンの接種費用助成を図ること。

●乳がん自己検診グローブの配布拡大と、自己検診方法の啓発を図ること。などが盛り込まれています。

今後とも公明党はがん対策に全力で取り組みまいります。

# 有楽町線が全て「各駅」に！

## 3月6日(土)にダイヤ改正！

# 長橋都議と公明党が推進！



地元住民の代表と一緒に東京メトロに申し入れる長橋都議と公明区議（H20年9月）

2月3日、東京メトロは、有楽町線の準急列車を全て各駅停車にすると発表致しました。

公明党長橋けい一都議会議員と公明区議団は、平成20年9月に、いち早く要町駅、千川駅の地元町会長や商店会長の皆様とともに、東京メトロに対し有楽町線の準急通過問題に関する要望を行いました。そして、このたび地元住民の要望が全面的に取り入れられ、問題の解決に至りました。

ご協力頂きました関係者の皆様に対し、深く感謝申し上げます。KOMEIチーム3000のネットワークを活用して、暮らしやすい豊島区づくりに更に取り組んでまいります。

# 子育てに真剣！

## JR大塚駅に保育施設検討中

### 東部子ども支援センター・池袋本町臨時保育所



©NEW KOMEI TO

子育て施策のなかで、保育園の待機児童の解消は最重要課題です。公明区議団は、働くお母さんの支援を強く訴えてきました。このたび、大塚駅に保育施設の検討が開かれ、東部子ども家庭支援センターを活用した、保育園の仮園舎や池袋本町の臨時保育所の整備が進んでいます。今後とも子育て施策の充実に取り組みまいります。

待機児童解消に取り組み公明党！

#### 【公明党無料法律相談ご案内】

毎月第1、第3木曜日、14時から。  
区役所4F公明控室 TEL 3981-1428  
e-mail: toskomei@a.toshima.ne.jp